

2753/AB-BR/2014

Eingelangt am 23.05.2014

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

BM für Europa, Integration und Äußeres

Anfragebeantwortung

Die Bundesräte Gottfried Kneifel, Kolleginnen und Kollegen haben am 25. März 2014 unter der ZI. 2969/J-BR/2014 an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend "Anzahl der Küchen, Kantinen und Buffets im Verantwortungsbereich des Bundesministeriums in Wien und in den Bundesländern" gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

Zu den Fragen 1 bis 3:

Im Amtsgebäude des Bundesministeriums für Europa, Integration und Äußeres (BMEIA), Minoritenplatz 8 / Herrengasse 11 in Wien, existiert eine Kantine, die von einem Pächter betrieben wird und ausschließlich der Verpflegung der Bediensteten des Ministeriums dient.